
「第 2 回ひきこもり支援フォーラム～家族の一歩が当事者の一歩に～」を行いました。県

内外から約 130名ものご参加をいただきました。 

午前中はひきこもり支援センターの取り組みや、宇部市とふらっとコミュニティが行なっ

ている支援の取り組み、当事者家族の発表や当事者本人へのインタビュー映像などが紹介

されました。 

午後からはフリージャーナリストの池上正樹先生による「ひきこもる人のニーズと多様性

と社会的支援」という講演がありました。引き続いて「８０５０問題にどう対応すべきか」

と題してシンポジウムを行いました。 

長時間にわたるフォーラムでしたが、途中で退席される方もなく、皆さん真剣に耳を傾け

て下さいました。 

参加してくださった皆様、ありがとうございました。 

 

 

 


